



ELEFANTE REPUBLICANO. Pekín, febrero 26. La Primera Dama estadounidense, Barbara Bush, toca una estatua de un elefante, en la Ciudad Prohibida, el domingo, y dice "este es un elefante republicano". Barbara acompaña a su esposo en una gira oficial. (Reuter).

Cerezo Discutirá con Bush los Acuerdos de Paz C.A.

WASHINGTON, febrero 26 (AP).— El gobierno del Presidente George Bush, que está sujeto a las críticas de que no ha organizado aún una política para la América Central, conversará esta semana aquí con el presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo.

Cerezo será el primer dirigente centroamericano que llega aquí desde el 14 de febrero, cuando el presidente Daniel Ortega y los presidentes de Honduras, Guatemala, El Salvador y Costa Rica convinieron en la nueva estrategia de paz.

Ella comprende el desarme, repatriación y rehabilitación de los rebeldes nicaragüenses replegados en Honduras como parte de una anticipación en las elecciones generales en Nicaragua en las que los rebeldes podrán tomar parte como una fuerza cívica.

Los otros tres dirigentes que forman parte del compromiso son José Azcona, de Honduras, Oscar Arias, de Costa Rica y José Napoleón Duarte, de El Salvador.

El periódico The Washington Post

—Favor pase a la página 48.

Ex Asistente de Dan Quayle Sirvió de Correo a North

WASHINGTON, febrero 26 (UPI).— Un ex asistente del vicepresidente Dan Quayle en sus tiempos de senador, afirmó el vier-

nes que a menudo Oliver North le encargó llevar mapas, fotografías y asesoría militar a los rebeldes nicaragüenses, cuando dicha asistencia estaba prohibida por el Congreso de Estados Unidos.

Robert Owen, de 35 años de edad, al comparecer en el cuarto día del juicio al ex funcionario del Consejo de Seguridad Nacional, dijo que desde finales de 1984 y durante 1985

—Favor pase a la página 33.

Se Extravía Avión con Ayuda para "Contras"

TEGUCIGALPA, febrero 26 (ACAN-EFE).— Un avión carguero "DC-6", que se supone llevaba cuatro tripulantes y trasportaba ayuda para la "contra" nicaragüense, desapareció el sábado a unos 20 kilómetros al este de Tegucigalpa, capital de Honduras, según fuentes policiales.

Se cree que la aero-

—Favor pase a la página 33.

Resumen mundial

Islamabad

Oposición Afgana Acusa a la India de Enviar Asesores Militares a Kabul

ISLAMABAD, febrero 25 (EFE).— La oposición afgana acusó el sábado al gobierno de la India de enviar asesores militares a Kabul para reemplazar a los soviéticos, mientras los líderes "Muyaldin" regresaron a sus cuarteles, cerca de la frontera con Afganistán.

La Agencia Afgana de Noticias (ANA), que controla la oposición, dijo en Islamabad que la llegada de asesores indios a Kabul hace suponer que el Primer Ministro de la India, Rajiv Gandhi, y el Presidente de Afganistán, Mohamed Najibula, han firmado un acuerdo secreto para sustituir a los soviéticos.



Rajiv Gandhi

Guatemala

Asesinan a Empleada de Consulado Panameño en Guatemala

GUATEMALA, febrero 26 (UPI).— La secretaria del consulado de Panamá en Guatemala fue asesinada de un balazo en la cabeza, en una calle de esta capital, informó el sábado la policía.

Agregó que Olga Carolina Grey Franco, de 29 años de edad, fue asesinada el viernes por la noche mientras se hallaba dentro de un automóvil estacionado, junto con un amigo.

El secretario de Información de la Policía Nacional, Carlos Chen, dijo el sábado que las "circunstancias en que se produjo el hecho, aún están siendo investigadas". Señaló que el asesinato ocurrió en las inmediaciones de un hotel al sur de la ciudad, en lo que se conoce como "Zona Viva". Según declaraciones de Jorge Antonio

—Favor pase a la página 70.



CELEBRA CUMPLEAÑOS. Tokio, febrero 26. El Primer Ministro japonés, Noburo Takeshita, sopla las velas de su pastel al cumplir 65 años, el domingo. (Reuter).

Honduras Sin Leche para Un Millón de Lactantes

TEGUCIGALPA, febrero 26 (ACAN-EFE).— Un desabastecimiento total de leche en polvo y fluida abate a Honduras, donde existe un millón de lactantes, según estadísticas oficiales.

La ausencia de la leche en polvo, base de la alimentación de la

mayoría de los lactantes, se debe a las restricciones para otorgar dólares que el Banco Central de Honduras ha impuesto.

Mientras que la escasez de leche fluida se debe a que el gobierno retrasó la emisión de

—Favor pase a la página 48.

Pérez de Cuéllar Recibirá Premio "Nehru"

NUEVA DELHI, febrero 26 (EFE).— El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, llegó a la capital india para recibir el "Premio Nehru al Entendimiento Internacional".

El premio, que está dotado con 100 mil dólares, será entregado este lunes a Pérez de Cuéllar por el presi-

—Favor pase a la página 35.

Continúa Helada en Regiones de EE.UU.

WASHINGTON, febrero 26 (UPI).— Más de treinta centímetros de nieve cayeron el sábado en la zona costera de Nueva Inglaterra y las temperaturas bajaron aún más en Florida.

Fuertes vientos continuaban azotando las costas de Nueva Inglaterra el sábado por la mañana, mientras ráfagas de hasta 85 kilómetros por hora azotaban Chatham, Massachusetts, en el extremo de Cape Code, informó el Servicio Meteorológico Nacional.

El viernes, la tormenta azotó la

costa desde las Carolinas hasta Nueva Inglaterra, con fuertes vientos y nevadas.

En Cape Cod, Massachusetts, cayeron hasta 15 centímetros de nieve, mientras que en zonas al sur de Boston cayeron nevadas de entre 13 y 20 centímetros.

Nevadas ligeras cayeron sobre la zona de Nueva York en la mañana el viernes. Ya no nevaba sobre Nueva Jersey, que anteriormente quedó cubierta por nevadas de hasta 60

—Favor pase a la página 33.



VISITA SELVA AMAZONICA. Puerto Ayacucho, Venezuela, febrero 26. El Príncipe Carlos saborea una variedad de piña, propia de la selva amazónica, durante su recorrido por esta región venezolana. Visitó el territorio de los Indios Piaroa, el domingo. (Reuter).